

Tanguango präsentiert

## In 80 Tangos um die Welt

Ein auch tanzbares Konzert mit Tango-Musik aus vielen Ländern dieser Erde



Im Mittelpunkt des Programms steht die Tango-Mania, eine Entwicklung, die dem Tango am Beginn des 20. Jahrhunderts zu weltweitem Ruhm verhalf.

Konzerte in Paris weckten das Interesse der Weltöffentlichkeit, und mit Hilfe der Schallplatte wurde die Musik rund um den Globus bekannt.

Nicht zuletzt dieser nachhaltige internationale Erfolg führte dazu, dass die UNESCO den Tango Argentino im Jahr 2009 als Weltkulturerbe anerkannte.

Wichtige Impulse zur Weiterentwicklung des Tangos kamen nicht nur aus Argentinien. In vielen Ländern der Welt fühlten sich Komponisten angeregt, eigene Tango-Musik zu schreiben und dabei Stilelemente aus ihrer musikalischen Heimat zu integrieren.

Tanguango nimmt Sie mit auf eine spannende Reise um die Welt und gibt informative Einblicke in die vielfältigen Erscheinungsformen des Tango rund um den Globus.

Es musizieren

Dr. Wibke Voigt, Flöte

Dr. Maik Hester, Akkordeon



[www.tango2010.net](http://www.tango2010.net)

Freitag, 15. Juni 2012

Feines, Dortmund-Hombruch, Harkortstraße 53

Beginn: 20.00 Uhr

Eintritt: 14 Euro